

# Konzert Pablo Miró



19. Oktober  
Samstag, 17:30 Uhr

Pablo Mirós Herz schlägt im Takt verschiedener Kulturen. Der Takt seiner argentinischen Heimat mag dabei der deutlichste sein. Sein Klangspektrum speist sich aus der Vielfalt impulsiver südamerikanischer Rhythmen und dem satten Fundus europäischer Kompositionslehren. Mit seinem meisterhaften Gitarrenspiel, dem leidenschaftlichen Gesang und den gefühlvoll komponierten Songs besitzt seine künstlerische Ausdrucksfähigkeit eine unverwechselbare Qualität. Konstantin Wecker beschrieb ihn als „einfach großartig“, die Berliner Zeitung als „eine Einmannband“. Seine Musik fusioniert Bossa, südamerikanischen Folklore, Tango, Pop und Chanson. Tradition & Moderne kooperieren in Klang und Gestaltung.



GREBINS  
RADE